



KNOBELCKE

Einsendungen: 5 (alle richtig)

Lösung: Das Nougatei hatte die Farbe **rot** und wurde bei **Kurth** versteckt.

Spielfee fand das **blaue Trüffelei** in ihrem Bett.

Gewinner: Gewinner des Freixemplares ist heute *Michael Sooß* - Herzlichen Glückwunsch!

Ein Radler, bitte!

Ein Mann bestellt in einem Cafe ein Radler, aber der Kellner bringt ein Glas Bier. Der Mann merkt das sofort und bittet den Kellner: "Bringen Sie mir noch ein Glas Limonade dazu, dann mixe ich mir das Radler selber."

Gesagt, getan: Der Mann trinkt das Glas Bier zur Hälfte aus und schüttet es mit Limonade wieder auf.

Da das Radler noch nicht seinen Geschmack trifft, trinkt er das Glas zu einem Drittel aus und schüttet es dann erneut mit Limonade auf.

Schließlich trinkt er ein Sechstel des Glases aus -wiederum schüttet er es mit Limonade auf, bevor er den Inhalt des Glases schließlich komplett leert.

Die Frage an euch: Hat der Mann am Ende mehr Bier oder mehr Limonade getrunken?

Viel Spaß beim Knobeln!

